

DONGGWEON HAH

AUSTRALIEN

Donggweon (Tony) Hah erhielt 2008 seinen ersten Klarinettenunterricht bei Deborah de Graaff am Sydney Conservatorium of Music. Seit 2013 studiert er in Wien auf der Universität für Musik und darstellende Kunst bei Stefan Neubauer.

2015 ist Tony mit dem Young Masters Orchester als Solist im Konzertsaal der Wiener Sängerknaben (MuTh) aufgetreten. 2016 wechselte er von der französischen auf die deutsche Klarinette. 2017 trat er mit dem Franz-Schmidt-Orchester als Solist im Justizpalast auf.



Donggweon Hah hat einige 1. Preise gewonnen, so einen 1. Preis beim Bundeswettbewerb „prima la musica“.